



Botschaft der
Tunesischen
Republik in Berlin

DAFG
جمهورية ألمانيا العربية
Deutsch-Arabische
Freundschaftsgesellschaft e.V.

TUNESIENTAGE IN BERLIN

21. –28. Juni 2022

© Foto Günter Brauner

Im Rahmen der „Tunesientage in Berlin“ laden die Botschaft der Tunesischen Republik in Berlin und die DAFG–Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft e.V. Sie herzlich ein zu einem

Filmabend

INHEBBEK HEDI (Hedis Hochzeit)

(Tunesien, 2016, 88 min.), Regie: Mohammed Ben Attia

Ausgezeichnet auf der Berlinale 2016 mit dem Jury Preis „Bester Erstlingsfilm“ und dem Silbernen Bären für Hauptdarsteller Majd Mastoura

Dienstag, 28. Juni 2022

18:30 Uhr

**DAFG-Geschäftsstelle,
Friedrichstraße 185, 10117 Berlin**

Arabische Originalfassung mit englischen Untertiteln

Nach dem Film stehen

Chiheb Chaouch

Chargé d'affaires a.i., Botschaft der Tunesischen Republik in Berlin

Dorra Triki

1. Sekretärin, Botschaft der Tunesischen Republik in Berlin

für Fragen aus dem Publikum zur Verfügung.



Der Tunesier Hedi (Majd Mastoura) ist 25, Sales-Manager für Peugeot und unglücklich. Ständig bestimmen andere für ihn: Seine Mutter Baya (Sabah Bouzouti) weist ihm noch Taschengeld zu und sucht eine Frau für ihn aus, Khedija (Omnia Ben Ghali), die er bald heiraten muss. Und sein Chef schickt ihn auf eine Geschäftsreise, obwohl kurz darauf die Hochzeit ansteht. Doch es zeichnet sich Veränderung ab: Hedis enges Leben scheint freier zu werden, als er Rim (Rym Ben Messaoud) kennenlernt. Die junge Frau ist Animateurin in einem Strandhotel. Mit ihr fühlt Hedi, wie das Leben pulsieren kann und wie viel Hoffnung es gibt, wenn man liebt. Die aufgeschlossene Rim weiß genau, was sie will: einen Neuanfang im Ausland. Wird Hedi die Kraft haben, mitzugehen – oder wird er sich den Traditionen fügen, die seine Familie verlangt?

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme. Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung bis zum **24. Juni 2022** (dafg@dafg.eu; Telefon: 030-2064 9413; Fax: 030-2064 8889 oder [online](#)) notwendig. **Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.** Eine Anmeldebestätigung wird nicht versandt.

Während der Veranstaltung empfehlen wir das Tragen einer medizinischen oder FFP2 Maske.

Die DAFG e.V. behält sich das Recht vor, Fotos oder Videoaufnahmen von Veranstaltungen in Medien wie Online-Portalen oder in Druckwerken wiederzugeben.

Tunesientage in Berlin

21. Juni – 28. Juni 2022

Die Kultur und Wirtschaft Tunesiens stehen im Mittelpunkt der „*Tunesientage in Berlin*“, die einladen, die faszinierende Vielfalt, den kulturellen Reichtum und das wirtschaftliche Potenzial des Landes kennen zu lernen.

Programm

21. Juni 2022, 18:30 Uhr

Eine Kulturreise nach Tunesien (ausgebucht)
Eröffnungsabend der „*Tunesientage*“ mit Konzert, anschließendem Empfang mit tunesischen Gerichten, Olivenöl- und Dattelverkostung sowie Präsentation von Kunsthandwerk und kurzen Filmen über Kultur und Traditionen Tunesiens.

Es spielen

Emna Bouchiba (Gesang)

Faleh Khaless (Oud)

23. Juni 2022, 18:30 Uhr

Tunesien Wirtschaftstag

Podiumsdiskussion mit

Chiheb Chaouch, Chargé d'affaires a.i., Botschaft der Tunesischen Republik in Berlin

Saida Kahouli, Geschäftsführerin der Foreign Investment Promotion Agency (FIPA), Köln

Riadh Dekhili, Direktor des Fremdenverkehrsamt Tunesien in Frankfurt

Hatem Hachmi, Repräsentant TUNIS-AIR in Frankfurt

28. Juni 2022, 18:30 Uhr

Filmabend mit Diskussion

Inhebbek Hedi (Hedis Hochzeit)

Tunesien, 88 min. OmEU

Regie: Mohamed Ben Attia





Botschaft der
Tunesischen
Republik in Berlin

DAFG
جمعية الصداقة العربية الألمانية
Deutsch-Arabisches
Freundschaftsgesellschaft e.V.

TUNISIAN DAYS IN BERLIN

21 –28 June 2022

© Foto Günter Brauner

As part of the „*Tunisian Days in Berlin*“, the Embassy of the Republic of Tunisia in Berlin and the German-Arab Friendship Association (DAFG) cordially invite you to a

Film screening followed by a discussion

INHEBBEK HEDI (*Hedi*)

(Tunisia, 2016, 88 min.), Director: Mohammed Ben Attia

Winner of the Jury Prize “Best First Feature” and the Silver Bear for actor Majd Mastoura at the Berlinale 2016

Tuesday, 28 June 2022

6:30 pm

DAFG e.V.

Friedrichstraße 185, 10117 Berlin

Arabic with English subtitles

After the film

Chiheb Chaouch

Chargé d'affaires a.i., Embassy of the Republic of Tunisia in Berlin

Dorra Triki

1. Secretary, Embassy of the Republic of Tunisia in Berlin

are available for questions from the audience.



The Tunisian Hedi (Majd Mastoura) is 25, a sales manager for Peugeot and unhappy. Others are constantly making decisions for him: his mother Baya (Sabah Bouzouti) gives him pocket money and has chosen a wife for him, Khedija (Omnia Ben Ghali), whom he soon has to marry. And his boss sends him on a business trip shortly before the wedding. But there are signs of change: Hedi's narrow life seems to become more open when he meets Rim (Rym Ben Messaoud), a young globetrotter working as tourist guide in a beach hotel. With her, Hedi feels how life can pulsate and how much hope there is when you love. The open-minded Rim knows exactly what she wants: a fresh start abroad. Will Hedi have the strength to go – or will he conform to the traditions his family demands?

We would be delighted to welcome you and kindly ask you to register for this event (dafg@dafg.eu Phone: 030-2064 9413; Fax: 030-2064 8889 or [online](#)) by **24 June 2022**. *Places are limited*. Please register early to avoid disappointment. We do not send a confirmation of your registration.

During the event we recommend wearing a medical or FFP2 mask.

DAFG e.V. reserves the right to reproduce photos or video recordings of events in media such as online portals or in printed matter.

Tunisian Days in Berlin

21 June–28 June 2022

The culture and economy of Tunisia are the focus of the „*Tunisian Days in Berlin*“, which invite you to get to know the fascinating diversity, the cultural wealth and the economic potential of the country.

Program

21 June 2022, 6:30 pm

Cultural Journey to Tunisia *(booked out)*
Opening evening of the "Tunisian Days" with a concert followed by a reception with Tunisian dishes, olive oil and dates tasting and presentation of handicrafts and short films about Tunisian culture and traditions.

Concert with:
Emna Bouchiba (Singing)
Faleh Khaless (Oud)

23 June 2022, 6:30 pm

Tunisian Economic Day

Panel Discussion with

Chiheb Chaouch, Chargé d'affaires a.i., Embassy of the Republic of Tunisia in Berlin

Saida Kahouli, Managing Director of the Foreign Investment Promotion Agency (FIPA), Cologne

Riadh Dekhili, Director of the Office of Tunisian Touristic Desk, Frankfurt

Hatem Hachmi, Representative of the public air company TUNIS-AIR, Frankfurt

28 June 2022, 6:30 pm

Filmscreening followed by discussion

Inhebbek Hedi (Hedi)

Tunisia, 88 min.

Arabic with English subtitles

Director: Mohamed Ben Attia

